

農繁期

レポート

令和元年 6月号

エースファーム

オーナー 株式会社エース
水田面積 15.5アール
保証量 玄米698kg
形態品種 特別栽培コシヒカリ



生産者 高橋秀紀さん



今年は梅雨入りが遅く、6月中旬ごろは、川の水量も少なくなり水不足が心配されました。幸い田んぼを干す時期も近づいていたため、大きな問題にはならず助かりました。21日からは、中干しを始めています。気温が多少低いのが気になりますが、それ以外問題は無く、分けつも順調に進んでおり生育状況は良好です。

6月の管理報告

| | | |
|----------|---------|-------------|
| 6月 1日(土) | 電気柵設置 | (いのしし被害対策) |
| 6月 4日(火) | 除草剤散布 | |
| 6月21日(金) | 中干し開始 | |
| 6月26日(水) | 梅雨入り | (昨年より21日遅い) |
| 6月30日(日) | 2度目の草刈り | |

6月の作業



<電気柵設置>

いのししが毎年増え続けており、田んぼを荒らしにきます。稲を食べるわけではなく田んぼを駆け回って遊んでいます。ただし臭いがお米につくため商品にならなくなります。

<ラジコン型除草機>

ラジコン型が投入されている地域では大幅に作業が効率化しています。人手は変わらないなか、毎年管理する圃場は増えていくので、機械化は重要です。



<エンジン付き田車>

田車は田んぼの中に入り、機械を草に絡ませて取るものですが、土をかき混ぜて作業するので田んぼに酸素が入って稲に良い影響を与えているのではないかとされています。